

DOMINGO DE JESUCRISTO REY DEL UNIVERSO

[CICLO A]



« ... venid benditos de mi
Padre...»

26 de noviembre de 2023



PARROQUIA **NUESTRA SEÑORA
DEL PERPETUO SOCORRO**

MISIONEROS REDENTORISTAS

1ª LECTURA: Ezequiel 34, 11-12.15-17

Esto dice el Señor Dios: «Yo mismo buscaré mi rebaño y lo cuidaré. Como cuida un pastor de su grey dispersa, así cuidaré yo de mi rebaño y lo libraré, sacándolo de los lugares por donde se había dispersado un día de oscuros nubarrones. Yo mismo apacentaré mis ovejas y las haré reposar —oráculo del Señor Dios—. Buscaré la oveja perdida, recogeré a la descarriada; vendaré a las heridas; fortaleceré a la enferma; pero a la que está fuerte y robusta la guardaré: la apacentaré con justicia». En cuanto a vosotros, mi rebaño, esto dice el Señor Dios: «Yo voy a juzgar entre oveja y oveja, entre carnero y macho cabrío».

SALMO 22

El Señor es mi pastor, nada me falta.

El Señor es mi pastor, nada me falta:
en verdes praderas me hace recostar.

Me conduce hacia fuentes tranquilas
y repara mis fuerzas;
me guía por el sendero justo,
por el honor de su nombre.

Preparas una mesa ante mí,
enfrente de mis enemigos;
me unges la cabeza con perfume,
y mi copa rebosa.

Tu bondad y tu misericordia
me acompañan
todos los días de mi vida,
y habitaré en la casa del Señor
por años sin término.

2ª LECTURA: 1 Corintios 15, 20-26.28

Hermanos: Cristo ha resucitado de entre los muertos y es primicia de los que han muerto. Si por un hombre vino la muerte, por un hombre vino la resurrección. Pues lo mismo que en Adán mueren todos, así en Cristo todos serán vivificados. Pero cada uno en su puesto: primero Cristo, como primicia; después todos los que son de Cristo, en su venida; después el final, cuando Cristo entregue el reino a Dios Padre, cuando haya aniquilado todo principado, poder y fuerza. Pues Cristo tiene que reinar hasta que ponga a todos sus enemigos bajo sus pies. El último enemigo en ser destruido será la muerte. Cuando le haya sometido todo, entonces también el mismo Hijo se someterá al que se lo había sometido todo. Así Dios será todo en todos.

Evangelio según San Mateo 25, 31-46

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Cuando venga en su gloria el Hijo del hombre, y todos los ángeles con él, se sentará en el trono de su gloria y serán reunidas ante él todas las naciones. Él separará a unos de otros, como un pastor separa las ovejas de las cabras. Y pondrá las ovejas a su derecha y las cabras a su izquierda. Entonces dirá el rey a los de su derecha: “Venid vosotros, benditos de mi Padre; heredad el reino preparado para vosotros desde la creación del mundo. Porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, fui

forastero y me hospedasteis, estuve desnudo y me vestisteis, enfermo y me visitasteis, en la cárcel y vinisteis a verme”. Entonces los justos le contestarán: “Señor, ¿cuándo te vimos con hambre y te alimentamos, o con sed y te dimos de beber?; ¿cuándo te vimos forastero y te hospedamos, o desnudo y te vestimos?; ¿cuándo te vimos enfermo o en la cárcel y fuimos a verte?”. Y el rey les dirá: “En verdad os digo que cada vez que lo hicisteis con uno de estos, mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicisteis”. Entonces dirá a los de su izquierda: “Apartaos de mí, malditos, id al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles. Porque tuve hambre y no me disteis de comer, tuve sed y no me disteis de beber, fui forastero y no me hospedasteis, estuve desnudo y no me vestisteis, enfermo y en la cárcel y no me visitasteis”. Entonces también estos contestarán: “Señor, ¿cuándo te vimos con hambre o con sed, o forastero o desnudo, o enfermo o en la cárcel, y no te asistimos?”. Él les replicará: “En verdad os digo: lo que no hicisteis con uno de estos, los más pequeños, tampoco lo hicisteis conmigo”. Y estos irán al castigo eterno y los justos a la vida eterna».

PARA PENSAR

Invocar a Cristo con el título de “Rey”, es reconocerle con poder de regir o gobernar nuestras vidas y nuestro mundo. ¿Qué mejor gobernante podríamos tener que Cristo? Ninguno. En la primera lectura, Ezequiel profetiza bien mostrando que Dios actúa como pastor, pastor bueno que se esfuerza por cuidar, curar, reunir y fortalecer a los suyos... Cuando hay liderazgos débiles y mezquinos destacar es un peligro, y a todo aquel que piense diferente al líder se le corta la cabeza... Pero el líder/Rey/Pastor que nos ocupa no tiene problema en fortalecernos, en potenciarnos y promocionarnos... Dios nos capacita y enriquece nuestra vida... la fe debe acercarse a esta vivencia que da plenitud y alejar de otra que agobia, encorseta y reprime que no es de este Buen Rey Pastor sino de otros reyes más mezquinos y menos divinos.

Mateo 25 nos juzga y nos da luz (por cierto “dar luz” y “hacer justicia” es el sentido más fiel a lo que el Juicio de Dios busca). Los justos se sorprenden y dicen: “Señor, ¿cuándo te vimos con hambre y te alimentamos, o con sed y te dimos de beber?; (...)”. Tan buenos son y tan asimilados tienen como criterio la compasión y la ayuda al prójimo que nunca pensaron que ahí estaban encontrando a Dios. Era lo normal. Eran por naturaleza compasivos.

Hay que decir que Dios nos llama a una preocupación seria y real por el hermano, no a darle unas monedas (o billetes) a la puerta de la Iglesia, del súper o en un semáforo... cosa que a veces hacemos para tranquilizar nuestras conciencias, pero que ayuda poco y mal a la persona. Dios nos llama a ejercer una caridad inteligente y eficaz. Una caridad que busca no una ayuda puntual, sino una escucha, una orientación al hermano y un ayudarlo a hacerse cargo de su situación y no hacerlo dependiente de mí, de mi caridad...

Necesitamos cristianos que hablen sin asco ni vergüenza a los pobres, que sepan los proyectos solidarios y recursos que hay en su ciudad, que sepan cómo funciona Cáritas y otras ONG's de la Iglesia. Cristianos que tengan un compromiso serio y real con su prójimo. No basta dar unas monedas, y a veces, en lugar de ayudar estorba a la reinserción y al proceso de muchas personas que viven la pobreza mezclada con otras adicciones y muchos otros desórdenes familiares y personales.

Caridad inteligente y no compasión barata. También en esto nos pide Dios crecer. ¿Aprenderemos? ¿Le dejaremos reinar en nosotros y en nuestras vidas? Ojalá que sí.

Víctor Chacón Huertas CSSR.

AVISOS

1.- **JUEVES 29**: EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO a las 19:15 h.

2.- **SÁBADO 2**:

- JORNADA DIOCESANA DE JÓVENES EN AZUAGA.
- MARCHA DE LA DISCAPACIDAD comienza a las 12:00 h. en Santa Eulalia.
- CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA PENITENCIA en la misa de 20:00 h.

3.- **DOMINGO 3**:

- VENTA DE FLORES DE PASCUA.
- CINEFORUM a las 18:00 h. *"¿Y ahora a dónde vamos?"*

Oración

Gracias, Señor, por ser nuestro Rey.
Gracias, Señor, porque tu reino es la justicia.
Gracias, Señor, porque tu reino es el servicio.
Gracias, Señor, porque tus armas son el perdón y el amor.
Gracias, Señor, porque tus armas son la misericordia.
Gracias, Señor, porque tu castillo es el corazón del hombre.
Gracias, Señor, porque tu corona no es de oro.
Gracias, Señor, porque tus pies van descalzos.
Gracias, Señor, porque tu trono es una cruz.
Gracias, Señor, porque nos esperas al final de los tiempos.
Gracias, Señor, porque Tú eres el centro de nuestra vida.
Gracias, Señor, por ser nuestro Rey.



PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO
Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854
 facebook.com/parroquiaps.merida  @parropsmerida
<https://perpetuosocorromerida.es> **BIZUM 05021**

